

erstellt: 17.08.2012

Geheimtipp: Auch ohne Nintendo die Wii U auf der gamescom testen

O-Ton: Diverse Messebesucher

Länge: 00:32 (einfach kürzbar)

Autor: Markus Dohmann

Info: Es war eine Schocknachricht für viele Konsolenfans: Nintendo kommt nicht auf die gamescom! Die Hoffnung, endlich die neue Wii U kennenzulernen war somit noch vor Messebeginn gestorben. Aber halt! Auch ohne Nintendo können die Besucher die Wii U antesten - wir haben sie bei Spielen anderer Ausstellern entdeckt und wollten wissen, wie sich die noch nicht erhältliche Steuerung anfühlt.

Anmoderation: Es ist eine Neuheit, die viele Videospielefans kaum noch erwarten können, die Wii U. Umso größer war die Enttäuschung, als bekannt wurde, dass Nintendo nicht zur gamescom kommt. Keine Präsentation der neuen Steuerungskonsole mit zusätzlichem Bildschirm zwischen den Händen. Pustekuchen! Wir haben den Geheimtipp, wie Ihr auch ohne Nintendo die neue Wii U ausprobieren könnt. Die Aussteller Ubisoft und Warner Games haben Spiele mitgebracht, die eigens für die Wii U entwickelt sind. Wie sich die Wii U anfühlt, haben wir mit einigen der ersten Spielern angetestet.

Umfrage

Ende des Jahres soll die neue Wii U kommen. Auf der gamescom, unser kleiner, heißer Tipp, kann man den neuen Controller schon testen.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2012_gamescom_Umfrage_wii_u_UMF.mp3